

Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-May/009997.html
Autor	Juan Puig
Correo	ipuig@ula.ve
Título	Nanotecnología
Fecha	Viernes, 12 de mayo de 2006
Hora	08:48:31
D. Facultad	Facultad de Ciencias
D. Onomástico	Juan Puig
D. Temático	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
Comentario	<p>Estimado Bocaranda.</p> <p>Hace muchos años que di por perdida la batalla de la gratuidad en los estudios de postgrado. Nosotros podíamos invitar a muchos profesores porque simplemente por los años 70 éramos un puñadito de programas de postgrado (5 ó 6) y entre ellos nos repartíamos la cochina. Después de los 80 y sobretodo después de las devaluaciones aumentó vertiginosamente el denominador del cociente y el numerador quedó igual o menor en dólares.</p> <p>La Universidad hizo grandes esfuerzos por enviar la gente al exterior pero prefirió mantener al CEP con la cuerda corta. Entretanto la ideología de convertir a la educación en un "servicio" pagado por los "clientes" hizo su camino y ablandó muchas voluntades. Hasta que se obligó a cobrar en todos los postgrados. Esto es lo que entiendo debería discutirse con mucha seriedad.</p> <p>Con respecto al curso ofrecido, lamento si alguien se ha sentido ofendido pues no intervine en otros casos. Eso es absolutamente cierto por lo dicho más arriba. Por qué intervine en este caso? Simplemente en razón de que mi nieto (Israel) parece súper interesado en el tema, y cada vez que me tropiezo con algo del tema se lo comunico. En este caso me topé con el precio y con algunos comentarios que suscribí con respecto al precio y no con la calidad del curso. La tentación de repetir lo que siempre sostuve pudo más que mi convicción de que en la Universidad ya es casi imposible discutir sin prejuicios de los problemas cruciales que la están oradando.</p>